

1. Dart-Kneipe im Kreis Steinburg

Hohenlockstedt.1 (EM) Darts nennt man die drei Pfeile, mit denen man aus einer Entfernung von 2,37 m auf eine Zielscheibe wirft, deren Mittelpunkt in 1,73 m Höhe hängt. Darten ist ein beliebter Volkssport in England und Portugal. Aus dem Englischen kommen auch die „krummen Maße“ (inch, feet). Darten ist, wie gerichtlich bestätigt, kein Glücksspiel, sondern eine Sportart. Es werden Meisterschaften ausgetragen und die Weltmeister sind Profis, die ihren Lebensunterhalt damit bestreiten. Um die höchste Punktzahl von 180 Punkten zu erreichen, gehört viel Training und Übung dazu. Deshalb gibt es im „Ganzbaff“ auch ein Gratisbier für so einen Wurf. Es gibt nicht viele Sportarten, die ein gemütliches Bier nebenher zulassen. Zunehmend beliebter wird das Darten auch dadurch, daß man keine teure Ausrüstung benötigt. Eigene Darts bekommt man schon unter DM 50,--. Wer keine eigenen Darts besitzt, kann sich im „Ganzbaff“ welche leihen. Wer Interesse hat, findet im „Ganzbaff“ immer jemanden, der ihm die Spielregeln erklärt oder zu einem Match bereit ist. An jedem Sonntag findet ab 18.00 Uhr ein Turnier statt. Auch soll eine Mannschaft zusammengestellt werden, um gegen andere Dart-Kneipen zu spielen. Geöffnet ist das „Ganzbaff“ täglich ab 19.00 Uhr, sonntags ab 18.00 Uhr. Bekannt ist das Haus bereits durch das Studio 42. Für den Hunger gibt es im Hause ein Bistro, der von 12.00 - 24.00 Uhr geöffnet ist. Zwei Poolbillards ergänzen das Angebot im Hause Kieler Straße 42 und damit sich das Reinsehen lohnt, gibt es am Samstag, den 25.2.84, für die ersten 100 Ausschnitte dieses Artikels ein Bier vom Faß.